

# *Denuncia Rusia que Estados Unidos bloquea pesquisas sobre armas químicas en Siria*

---



Moscú, 12 oct (RHC) El ministro ruso de Relaciones Exteriores, Serguéi Lavróv, denunció los intentos de Estados Unidos de bloquear una investigación sobre el supuesto uso de armas químicas en la ciudad siria de Jan-Sheijún.

Durante una conversación telefónica con el secretario norteamericano de Estado, Rex Tillerson, afirmó Lavróv que Washington presiona a la Organización de Prohibición de Armas Químicas para evitar las pesquisas sobre el tema.

El jefe de la diplomacia de Rusia expresó que la Casa Blanca debe aplicar medidas para evitar acciones favorables a los terroristas, especialmente en Siria.

La oposición acusó a Damasco de realizar un ataque químico contra la población civil en Jan-Sheijun en abril de este año, aunque el gobierno sirio rechazó tales acusaciones y mostró su disposición a una pesquisa de los hechos.

Lavrov y Tillerson se refirieron a los esfuerzos para lograr una solución del conflicto en el país mesoriental, en especial, el refuerzo de las zonas de distensión.

Además, el ministro ruso destacó que la Casa Blanca debe evitar el recrudecimiento de las tensiones en la península coreana, y en su lugar, afirmó, se debe buscar condiciones para el diálogo en esa región.

Los dos diplomáticos se pronunciaron por la continuación de los encuentros entre el ayudante presidencial Vladimir Shurkov y el enviado especial para Ucrania, Curt Walker.

El campamento de refugiados de Yarmuk, considerado el mayor de su tipo en el mundo, es escenario de enfrentamientos entre fuerzas palestinas y sirias contra los terroristas del Estado Islámico o Daesh y el Frente Al-Nusra.

En los alrededores de esa instalación cercada, a escasos metros de los extremistas, decenas de soldados palestinos y sirios se mantienen vigilantes día y noche para impedir el paso desde el sur a Damasco o el escape de las bandas terroristas armadas in situ.

Allí, en medio de las ruinas de edificios residenciales con evidentes impactos de misiles y escoltados por una legión de milicianos, Prensa Latina dialogó con el comandante del brazo armado Movimiento Palestina Libre (MPL), Saed Abdul Aal (Abu Yihad).

Con el representante militar abordamos la situación del frente y otros importantes temas relacionados con el conflicto armado sirio.

Las fuerzas que dirigimos continúan firmes en sus puestos de combate, con la determinación de desalojar a los terroristas del Daesh y de la Junta para la Liberación del Levante (otrora Al-Nusra) del histórico campamento de Yarmuk, donde antes vivían en paz y armonía miles de ciudadanos palestinos y sirios, comentó.

El Comandante valoró que tanto en Yarmuk, a unos ocho kilómetros al suroeste de Damasco, como en otras partes de este país árabe, cientos de milicianos palestinos luchan junto a tropas sirias contra los terroristas, que hicieron de la tortura y la matanza de personas una habitual práctica.

Además del MPL, en esta nación del Levante prestan su solidaria ayuda combativa otras fuerzas de organizaciones palestinas, entre ellas, el Frente Popular para la Liberación de Palestina-Comando General y las fuerzas Saike o Relámpago.

También participan el Ejército de Liberación de Palestina, el Frente de Lucha Palestino, el Movimiento Fatah Intifada y las Brigadas al-Quds.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/144229-denuncia-rusia-que-estados-unidos-bloquea-pesquisas-sobre-armas-quimicas-en-siria>



# **Radio Habana Cuba**